www.centrochiaralubich.org

Budapest, 16 de septiembre de 2006

Encarnación que continúa

De un discurso preparado para el Voluntarifest 2006

(...) A veces se piensa que el Evangelio traiga solamente el Reino de Dios entendido en el sentido religioso y no resuelva los problemas humanos. Pero no es así.

Ciertamente no es Jesús histórico o Jesús como Cabeza del Cuerpo místico quien resuelve los problemas. Lo hace Jesús-nosotros, Jesús-yo, Jesús-tú... Es Jesús en la persona, en esa persona determinada –cuando su gracia está en ella –, la que construye un puente o abre un camino...

Jesús es la personalidad verdadera, más profunda, de cada uno. Cada persona (cada cristiano), de hecho, es más hijo de Dios (= otro Jesús) que hijo de su padre.

Todo ser humano, como otro Cristo, como miembro de su Cuerpo místico, da su propia aportación en todos los campos: en la ciencia, en el arte, en la política, en las comunicaciones, etc. Y su eficacia será mayor si trabaja juntamente con otras personas unidas en el nombre de Cristo.

Es la encarnación que continúa, encarnación completa que se refiere a todos los Jesús del Cuerpo místico de Cristo.

Chiara Lubich